



Vom Landwirtschafts-Simulator bis zum Training für Polizeieinsatzkräfte

Fünf Nominierungen für den Serious Games Award 2010

02.03.2010 08:25 Uhr

Am 05. März 2010 wird im Rahmen der Serious Games Conference der mit einem Preisgeld von insgesamt 22.500 Euro dotierte Serious Games Award in den Kategorien Gold, Silber und Bronze vergeben.

Es war keine leichte Entscheidung, die die Expertenjury bestehend aus Dr. Stefan Göbel (Multimedia Communications Lab), Moses Grohé (Stellvertretender Chefredakteur; GEE Magazin) und Prof. Eku Wand (HBK Braunschweig) unter Leitung von Sebastian Wolters (Projektleiter Digital Media Cluster; nordmedia - Die Mediengesellschaft Niedersachsen/Bremen mbH) zu treffen hatte: insgesamt 66 Einreichungen im Wettbewerb um die begehrte Auszeichnung bedeuteten Rekord.

Aus der Vielzahl an Bewerbern nominierte die Jury nun fünf Serious Games, mit der Chance auf den Gewinn:

Landwirtschafts-Simulator 2009 | PC | astragon Software GmbH

logo!Wahlcity | Onlinegame | ZDF

Team Player | PC | Daedalic Entertainment

Virtuelles Training für Polizeieinsatzkräfte (ViPol) | PC | Tricat GmbH

Willi wills wissen: Bei den Wikingern | PC | United Soft Media Verlag GmbH (USM)

Die Bekanntgabe der drei Gewinner in den Kategorien Gold, Silber und Bronze erfolgt am 5. März 2010 im Rahmen einer feierlichen Preisvergabe.

Die Serious Games Conference findet am 5. März 2010 auf der CeBIT, ab 9.30 Uhr im NORD/LB forum in Halle 17, statt. Als Schnittstelle zwischen verschiedenen Industrie- und Wissenschaftszweigen richtet sie sich an ein breites internationales Fachpublikum. Die Teilnahme ist kostenlos und beinhaltet eine CeBIT-Eintrittskarte. Nähere Informationen sowie Anmeldung zur Konferenz unter

Links zum Thema

www.seriousgamesconference.de

Kontakt / Quelle

Bundesverband Interaktive Unterhaltungssoftware e. V. Rungestraße 18 D-10179 Berlin
Tel.: ++49-30-2408779-0
Fax.: ++49-30-2408779-11
Email: presse@biu-online.de